UIDA DEPORTIVA

Venció Miguel Poblet en Valladolid

LA VUELTA A ESPAÑA Y EL TIEMPO

Por Cont



- ¡Esto es emocionante, señores! ¡En este momento cruza la meta de llegada un corredor, que en cuanto se halle descubierto les diremos quién es!

Oviedo, 28. - A las diez y realiza con mucha dificultad. diez de la mañana, la Organización ha decidido que los corredores de la Vuelta Ciclista partieron seguidamente. a España realicen el recorrido desde Oviedo hasta Busdongo en autocares, ya que el Puerto de Pajares está cubierto de nieve y el paso se

Llegó la expedición gerundense a Zaragoza

Una Ilamada a nuestra Redacción desde Zaragoza, para comunicarnos que la expedición llegó a la capital aragonesa a las 10'30 de la noche, tras un viaje feliz, aunque siempre bajo persistente lluvia. También a la misma hora, en su coche particular, llegó el señor presidente del Gerona C. de F., don Pablo García

Los jugadores, tras dejar sus equipajes en las habitaciones del hotel habitual, bajaron a los salones, donde varios gerundenses residentes en Zaragoza y simpatizantes de nuestro club, les esperaban para saludarles. Todos se mostraron muy optimistas, y esperanzados de conseguir un resultado que dé al club el anhelado ascenso de Categoría.

Mucha colonia catalana acudirá fuerzo final.

Las bicicletas han sido instaladas en dos camiones que

Una máquina guitanieves de Obras Públicas está tratando de limpiar de nieve la carretera comprendida en el trozo desde el Puerto de Pajares a Busdongo.

Vallådolid ,28. — El primer corredor que ha entrado en la meta de llegada establecida en esta ciudad ha sido Poblet, del equipo nacional español.

CLASIFICACION DE LA

ETAPA

1, Poblet, 4-26-08; 2, Van Steenbergen; 3, Koblet; 4, Conterno; 5, L. Bobet; 6, Falaschi; 7, J. Bobet; 8, G. Bauvin; 9, J. Dotto; 10, Robinson; 11, Loroño; 12, Impanis; 13, Bahamontes! 14, Botella (Todos en el mismo tiempo que el ganador); 15, Schroeders. CLASIFICACION GENERAL

1, Conterno, 18-27-49; 2, Botella, 18-30-34; 3, Bahamontes, 4, Impanis; 5, Loroño; 6, Robinson; 7, Bauvin; 8, G Bobet; 9, Falaschi; 10, L. Bobet; 11, Koblet; 12, Van Steenbergen; 13, Dotto (todos en el mañana —dicen— al campo, para mismo tiempo que Botella) animar al Gerona C. de F. en su es- 14, Boyler, 18-33-34; 15, Padoan, 18-35-15.—Alfil.

Baloncesto

Hoy, en Bordils, entrega de trofeos

La Jefatura Provincial de Depor-tes de la Obra Sindical "Educación | bos equipos han llegado al final de y Descanso", para premiar al equipo de Bordils por su brillante éxicto en su primera participación en torneos oficiales, ha escogido la pista del campo Municipal de Deportes de aquella población, para la celebración del festival de entrega de Trofeos a los equipos vence-dores del Torneo "Delegado Provincial de Sindicatos".

En partido preliminar contenderan los equipos femeninos de aprendizas de Celrá y de Bordils, de los que se espera un encuentro disputado y de incierto resultado.

A continuación, y como encuentro base del programa, se enfren-Productor de Gerona y el de "Edu- Sindicales."

Servei de Gestió Documental. Arxius i Publicacions de l'Aiuntament de Girona (www.girona.cat/sgdap)

bos equipos han llegado al final de este Torneo con la misma puntuación, pero se ha adjudicado el título de campeón el cinco de Bordits, por haber vencido a los gerundenses en los dos encuentros disputados. En esta ocasión los del Hegar del Productor querrán desquitarse de los dos anteriores tropiezos; pero, por su parte, los bordilenses pondrán todo su entusiasmo para contrarrestar la mayor técnica. de sus adversarios y demostrar que no fue la suerte quien decidió su triunfo en esta Competición.

Finalizados los encuentros serán entregados los trofeos a los dos equipes por el señor Alcalde de Bordils, que ostentará la representación del tarán los equipos del Hogar del Vicesecretario Provincial de Obras

CICLISMO

Hoy se dispulará la XVIII Subida al Santuario de Mira. Señora de los Angeles

Hoy, a las 11 horas de la mañana, saldrán en dirección al Santuario de Nuestra Señora de los Angeles los corredores inscritos para tan importante prueba, que tradicionalmiente organiza la sección cicilista del GE y EG.

La rivalidad que existe entre

nuestros corredores locales, pertenecientes a los clubs GE y EG y Dinamic, habrá de depararnos una emocionante lucha para el logro del codiciado primer lugar, ya que ambos clubs cuentan con elementos capacitados para ello.

Y si esto no fuera aliciente suficiente, tenemos luego la clasificación por equipos, habiendose instituido un trofeo In memorian que llevará nombre del malogrado Ramón Segura, figura que fué tan popular y apreciada en los medios deportivos locales.

Cuidan de la organización de esta carrera, como decimos, miembros de la sección ciclista del GE y EG deportivo como en anteriores edi-

EDUARDO

taremos la aventura.

- Pero las últimas horas de que? ¿De estar en Tercera División...? ¿De cambio de categoria...? Quizá sería más apropiado de decir las últimas horas de espera. Porque si normalmente estas horas antes de les encuentres transcurren en cabalas y pronósticos, defendiendo cada cual este su punto de vista propio, en esta ocasión, y por lo decisivo que es el partido, los comen-

Son muchos años de espera para el anhelado ascenso, y ahora podremos saber ya concretamente si los méritos conseguidos a través de la temporada merecerán el premio que siempre fué ilusión.

Una ilusión que ha pasado incluso a ser necesidad, pres la continuidad de la vida del ciub así lo reclama, para salir del casi entanca-

La enfrega del Troleo al "Mejor Deportista 1955», se electuará el día 4

Debido a la festividad del próximo martes, día i de mayo, fecha que se había señalado para la entrega del Trofeo al Mejor Deportista Gerundense del pasado año, que como es sabido recayó en el atleta y todas las precauciones han sido Alberto Gurt, dicho acto se celebratomadas, esperando logren un éxito rá, D. m., el próximo viernes, dia 4, a las 12 del mediodía, en la Sala de Actos de la Diputación provin-El control técnico corre a cargo cial, siendo el señor Presidente de la Federación Ciclista regional, quien hará donación del mismo instituído por nuestra Corporación.

HORAS ANTES

Los protagonistas muestran su optimismo ante el encuentro de esta tarde

Además de "Horas antes", po- miento producido en las tempora-driamos subtitularlo con el de "Las das pasadas. "Se ha subido demaultimas horas".

ta oportunidad", lecia un buen-aficionado. Y sus contertulios estaban con él. Sallo ayer la expedicion deportiva hacia Zaragoza. Y el optimismo en este caso era contagioso, pues tanto jugadores como acompañantes nos comunicaron que iban dispuestos a la victoria, aunque sin olvidar en momento alguno las grandes dificultades que para ello. tarios han aumentado en cantidad tropezaran, pero su morai es grande, y en este caso puede ser el factor decisivo para que, acompañando a su juego y tesón, sumen una nue-

va victoria en campo forastero. El extremo derecha del Gerona. con esa sonrisa suya con fondo de medios dientes, nos dijo ya casi junto al autocar.

siado para retroceder c perder es-

-Pues ganaremos.

-¿Será fácil?

Será quizás el partido más dificil, pero saldremos a conseguir una victoria para ofrecerla a la afi-

__¿Cuántos goles marcarás?

—Al menos uno. —¿Sólo?

_Sí, es verdad. Quizas debiera marcar dos por un partido anterior sin marcar. Si puedo, pues, no desaprovecharé la oportunidad para recuperar, y conseguir asi mi apor-

tación en este decisivo encuentro. Y, cogiendo su maleta, prosiguio su camino para juntarse con sus compañeros

Esperando la hora en el bar, despidos, consejos, y diriamos que muchas palabras en vano si no fuera por la profunda emoción e intención de las mismas. Pero el caso que siempre hablan muchos a la vez y nadie se calla. Y otro que va diciendo que sí a todo para que le dejen de ametrallar con pre-

Préguntamos al señor Juher, Delegado del encuentro, sobre cómo veia el partido frente al Arenas. Pero el señor Juher, con una diplomacía que realza su persona y su cargo, eludió su propia opinión con estas acertadas palabras:

-Pregunteselo a los jugadores. Ellos son los que saldrán al campo y quienes han de decidirlo.

Y nosotros nos fuimos a preguntarlo a los jugadores. Y como el que estaba más cerca era Pujolrás, que a la vez ha venido siendo puntal del Gerona a lo largo de la temperada, a él inquirimos:

-¿Qué pasará mañana? _Pues que ganaremos.

---.Por qué?

Porque no será la primera vez que lo decimos y lo cumplimos. En esta liguilla lo hemos conseguido repetidas veces, y no vamos a dejarlo en ésta que es la mejor oportunidad para todos.

-¿Quienes son todos? -Aficionados, Directivos y nosotres.

___;Es_este el orden?

Claro. La afición lo primero. Después los Directivos, y, por último, nosotros, que lo haremos por

—¿No habrá nervios?

En esta ocasión el corazón está per encima de todo... Y dejamos a Pujelras para pre-

guntar a Ribera. -- Pronostico tuyo?

-Saldremos a ganar.

Salir, si; ¿pero lograrlo...? -Crea que en esta ocasión lo conseguiremos.

-¿Cómo te encuentras tú?

—Con ganas de marcar goles.

—:Los lograrás?

-Lo intentare. Por mi no va a quedar, y el caso es que vengan, aunque sea otro quien los marque.

____¿Qué le vas a decir a tu hermano?

-Qui si él es capaz de subir a Primera, lo sey ye de subir a Segunda... y queda aún un tercer hermano, el pequeñito de la fami-

Llegó la hora. Despidos. Apretones de mano. Animos para todos. Y descarles mucha suerte en todo.... en el viaje y, especialmente, en el campo... GIL BONANCIA

El Mago Pirulí ha surgido a última hora, con su famoso papelito. "Empate a un tanto". Por nosotros, * Los del Manresa están muy eufóricos, gracias al

En Voz Baja

A la hora de aparecer estas líneas ya estaremos a

punto de llegar a Zaragoza, donde iremos a presenciar el

'tremebundo' partido con el Arenas. Un partido que

representa el ascenso a la Segunda División. Por eso

hemos tenido tanto interés en presenciarlo. Ya les con-

* Porque es algo de aventura salir de Gerona el sá-

bado por la noche, para ir derechitos a Zaragoza, con

ligera escala en Lérida y Fraga. Pero iguién dijo mis-

no al partido de Zaragoza y también del de Villafran-

ca. De esta última ciudad llega el rumor de que todo

está ya arreglado. Los del Rayo han madrugado y tal.

W Por parte del Gerona, todo se fía a la buena de

Dios. Se irá a jugar y a ganar. Si sale mal, pues, ten-

dremos que jugar otra promocion. Y si sale bien, pues,

El partido será radiado. Es una ventaja para to-

En cuanto al equipo que presentará el Gerona, les

diremos que es un verdadero secreto de estado. El mis-

ter salió y no quiso decir ni "pío". Se dice que será el

mismo del pasado domingo, pero guizás haya alguna

modificación en la delantera y medular. A ver qué pa-

encantados de la vida. Y a preparar los cohetes...

dos. Así sabremos exactamente lo que habra pasado.

¡Pero hasta el fin, nadie es dichoso!

Todo el mundo habla, murmura y susurra, en tor-

empate que les regalamos en Vista Alegre. Porque, pese a lo que digan ciertas personas, el Gerona les regaló el partido, merced a la táctica que emplearon.

* Pero en fin, dejémonos de historias pasadas y vayamos al presente. Esta tarde el Gerona debe quedar consagrado campeón del grupo. Perderá el Gerona y perderá el Rayo. Y todos contentos. Ya lo verán... * Entretanto, multiples gerundenses salieron ayer

hacia Zaragoza. Lo interesante es que la buena voluntad de todos estos aficionados se viera recompensada por un buen triunfo. Y hasta un buen empate. Es lo que decía el Presidente —que también salió—: "Con poco me contento". Lo mismo le digo, Doctor... Y hasta el partido.— GOL.